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Summary : Economists have focused more on war, defence and national security than on 
disarmament. Often this analysis has to be made on the basis of analyses that do not 
directly concern it, but rather deal with war or the end of war.  Economists have long 
remained on analyses of deterrence or conflicts leading to the predation of wealth. 
Today, many analyses have been undertaken after the collapse of the USSR, but the 
lessons of past economic analyses do not really give reliable economic guidelines. The 
analyses are very heterogeneous from Ricardo to Marx, via Keynes or Richardson. 
 
Les économistes ont plus abordé la question de la guerre, de la défense et de la sécurité 
nationale que celle du désarmement. Souvent, cette analyse doit être faite sur la base 
d’analyses qui ne le concerne pas directement, mais traite plutôt de la guerre ou de la fin 
de la guerre.  Les économistes sont longtemps restés sur les analyses de dissuasion ou 
de conflits conduisant à la prédation des richesses. Aujourd’hui de nombreuses analyses 
ont été engagées après l’effondrement de l’URSS, mais les leçons des analyses 
économiques du passé ne donnent pas vraiment de lignes ce conduite économiques 
fiables. Les analyses sont très hétérogènes de Ricardo à Marx, en passant par Keynes ou 
Richardson. 
 
Disarmament, political economy, conversion, armament industry, military expenditure 
Désarmement, économie politique, conversion, industrie d’armement, dépenses 
militaires.  



 
 
 
 
 
 
 
 

 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  





 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 


